



La gente quiere acciones y hechos: Alejandra del Moral

REDACCIÓN

La precandidata a la gubernatura por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandra del Moral Vela dijo que "nosotros sí entendimos que la gente no quiere más politiquería, quiere acciones, quiere hechos y quiere políticos de altura y este proyecto es el que lo va a ofrecer".

La aspirante priista subrayó en un encuentro con militantes tricolores de Tecámac y Ecatepec que "por cada ataque de ellos, nosotros vamos a dar una propuesta y, ante cada descalificación, nosotros vamos a avanzar con paso firme".

Dijo que son valientes "porque este año decidiremos nuestro porvenir y el de nuestras familias, porque ante el reto que tenemos enfrente, elegimos construir en vez de destruir".

La precandidata del Revolucionario Institucional señaló que "hoy hago el compromiso con ustedes: voy a luchar sin cansancio para dar muestra de qué estamos hechas las verdaderas mujeres mexiquenses".

Destacó que el PRI ofrece un proyecto trabajador, hecho en la calle, hecho en el esfuerzo y que quiere servirle a la gente.

"Lo que sí he aprendido y he entendido de los priistas mexi-

▲ Alejandra del Moral se reunió este viernes con militantes priistas de Tecámac y Ecatepec. Foto Especial

quenses es que no nos rajamos y, precisamente, por eso somos valientes (los priistas) somos mujeres y hombres valientes a los que no nos da miedo enfrentar los retos, sabemos hacerlo y sabemos hacerlo bien", apuntó.

En este sentido, expresó que ser valiente significa no echarse para atrás, sino ir hacia adelante y ganar a la buena. "Hoy estoy convencida de que ser valiente no es ser peleonero, ser valiente es no echarse para atrás, ser valiente es ganar a la buena".

Ante la militancia priista subrayó que "así es que, cada uno de ustedes se tiene que ir de aquí convencido de que sabemos cómo ganar, de que nadie conoce mejor el territorio que nosotros, que nos debemos sentir orgullosos de lo mucho que hemos construido".

Alejandra del Moral indicó que los priistas deben tomar su lugar en la batalla y defender cada rincón de la entidad, porque el progreso y la estabilidad del estado se ha construido en unidad por hombres y mujeres valientes que dan muestra del amor que le tienen a esta tierra.



El PRI trabajará fuerte, con capacidad, visión y experiencia, indicó Alejandra del Moral. Z. GARCÍA

Neza, un desafío en la seguridad: Del Moral

Por las mujeres. La precandidata a la gubernatura estatal señaló el aumento en denuncias por abuso y acoso sexual el último año



ZULEYMA GARCÍA
NEZAHUALCÓYOTL

La precandidata del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandra del Moral, acudió este viernes a la colonia Vicente Villada, en el municipio de Nezahualcóyotl donde se reunió con decenas de militantes.

Durante su discurso señaló que Neza, además de ser el segundo municipio más poblado, también es el pilar más fuerte de la zona oriente del Valle de México, en cuanto a la economía y desarrollo, lo que lo convierte en un desafío en materia de seguridad, sobre todo para las mujeres.

Aseguró que, tan sólo en esta localidad, que es gobernada por la oposición, han incrementado las denuncias por abuso y acoso sexual, pues en el último año aumentaron el 91 por ciento y 303 por ciento respectivamente.

“Ustedes saben de mi trabajo, saben de mis mayores compromisos que son con las mujeres mexiquenses, durante toda mi vida política y en el servicio público así lo ha sido y es una de mis prioridades. Debemos de trabajar

Y ADEMÁS



El Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Estado de México acusó que, de manera ilegal, autoridades del municipio de Tecamac clausuraron anuncios espectaculares de la precandidata de este instituto al Gobierno del Estado de México, Alejandra Del Moral Vela.

“En una actitud de censura y de violación a la libertad de expresión y a la equidad electoral que demandan las precampañas en la entidad, trabajadores de dicho municipio colocaron sellos de suspensión en los anuncios ubicados en calles de Tecamac”, se detalló en un comunicado de prensa.

El PRI lamentó la intromisión de las autoridades municipales “para inclinar la balanza a favor de otras precandidatas”.

por no tener hostigamiento, por no tener violencia en los hogares, en las escuelas o en los centros de trabajo, tenemos que trabajar juntas y juntos porque nuestras calles sean lugares seguros para nosotras las mujeres, hoy más que nunca compañeras y compañeros necesitamos a mujeres y hombres valientes, valientes que quieran sumarse a este momento de cambio a este camino y sobre todo que evitemos más destrucciones, aquí en ciudad Neza comprobaron que para llevar el barco a buen puerto se necesitan más que promesas, más que buena voluntad”, mencionó.

Acompañada de hombres y mujeres que militan en el partido desde la creación de Neza hace casi 60 años, llamó a luchar por lo que se ha logrado en la entidad.

“Los que nacimos, crecimos, o los que decidieron venir al Estado de México y hacerlo su casa, hay mucho de que sentirnos orgullosos, somos la segunda economía más grande del país”, dijo.

La precandidata aseguró que el PRI mexiquense trabajará fuerte con la capacidad, visión y experiencia que caracteriza a los priistas de Nezahualcóyotl para enfrentar los retos. ■



Pide a los militantes trabajar de la mano

ORLANDO SALINAS CESÁREO

Visitó municipios del valle de México y solicitó apoyo para que los simpatizantes recorran 680 secciones

Nezahualcóyotl, Méx. - La precandidata de la alianza PRI-PAN-PRD y Nueva Alianza a la gubernatura del Estado de México Alejandra del Moral, aseguró que remontará las encuestas y ganará la batalla.

Ayer Alejandra del Moral visitó Nezahualcóyotl. Se reunió con simpatizantes y militantes de su partido a quienes les pidió apoyo para recorrer las 680 secciones que está dividida esta localidad.

En su mensaje consideró que con el apoyo de la población y de los militares priistas remontará las encuestas y ganará.

"Por ahí ellos manejan una cifras, pero lo que si les puedo asegurar; se caminar y se trabajar, que voy a caminar, la voy al-



Pidió a los simpatizantes trabajar de la mano y en unión para ganará la batalla

canzar y le voy a ganar no tengan duda de que vamos hacer todo lo que nos toca para demostrarle de qué estamos hechos, todas y todos los que estamos aquí sabemos caminar y sabemos trabajar.

Comentó que a la gente no le importa si

SOLICITUD

CONSIDERÓ QUE con el apoyo de la población y de militares priistas remontará las encuestas y ganará

son de izquierda o de derecha, lo que les importa es que cumplan las promesas y que mantenga firme su palabra.

Por ello pidió a los simpatizantes trabajar de la mano y en unión para ganará la batalla.

"Quiero que me ayuden a llevar este mensaje a cada uno de los comités seccionales, a cada uno de nuestros priistas y que estén listos para tomar su lugar en la batalla", dijo.

Explicó que es la primera vez que su partido postula a una mujer como candidata a la gubernatura del Estado de México, a una mujer valiente. Aseguró que se van a encontrar a una mujer valiente, chambeadora que les va a decir la verdad.

VISITÓ ECATEPEC

En Ecatepec indicó que su partido ante cada descalificación dará una propuesta. En reunión con militantes se comprometió a luchar sin cansancio para dar muestra, "de qué están hechas las verdaderas mujeres mexiquenses".

En el recinto priista, la precandidata indicó que la ciudadanía está cansada de "politiquería", que quiere acciones, hechos y políticos de altura. Afirmó que es lo que su proyecto de gobierno con miras a la gubernatura ofrecerá.

Dijo que el PRI ofrece un proyecto trabajador, hecho en la calle, hecho con esfuerzo y que quiere servirle a la gente. Destacó que los priistas de la entidad son valientes que no temen enfrentar retos.

Ya se les demostró que no son invencibles: Del Moral

Se van a encontrar con una mujer chambeadora, afirma la priista

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Nezahualcóyotl, Méx.—

“La gente no quiere más politiquería, quiere acciones, quiere hechos y quiere políticos de altura y este proyecto es el que lo va a ofrecer”, aseguró la precandidata a la gubernatura del Estado de México por el PRI, Alejandra del Moral.

Al sostener un encuentro con la militancia priis-



Alejandra del Moral, precandidata del PRI, en un encuentro con la militancia de Nezahualcóyotl, Tecámac y Ecatepec.

“

[Voy a] luchar para dar muestra de qué estamos hechas las mexiquenses”

ta de Nezahualcóyotl, Tecámac y Ecatepec, se comprometió a luchar “sin cansancio para dar muestra de qué estamos

hechas las verdaderas mujeres mexiquenses.

“Se van a encontrar a una mujer chambeadora, a una mujer que les va a decir la verdad, a una mujer que quiere que le ayuden y le acompañen y, sobre todo, a una mujer que ya demostró que ellos no son invencibles”, afirmó.

Ayer, el PRI estatal denunció que autoridades del municipio de Tecámac clausuraron “ilegalmente” anuncios espectaculares de Del Moral, por lo que acudirá ante el Instituto Electoral mexiquense para interponer una denuncia. ●

PRI encabezará Gesta Heróica por el bien del Estado de México: Alejandra del Moral

► Se reúne precandidata del PRI a gubernatura del Estado de México con militancia priista de Nezahualcóyotl

Al sostener un encuentro con la militancia priista de Nezahualcóyotl, la precandidata a la gubernatura del Estado de México por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandra Del Moral Vela, afirmó que este instituto político encabezará una gesta heroica por el bien de la entidad.

"Vamos a encabezar juntos una gesta heroica por el Estado de México, porque hay que ser valientes para defender a esta tierra", aseguró.

"Hoy quiero pedirle a los priistas que saquemos lo mejor de nosotros para sumar por el bien

del Estado de México", expuso al recorrer esta zona de la entidad.

Alejandra Del Moral indicó que la militancia tricolor de Nezahualcóyotl tiene el firme propósito de que las mujeres y hombres, adultos mayores, niñas y niños, así como los jóvenes y las y los trabajadores de este municipio vivan en mejores condiciones.

En este sentido, dijo, el PRI mexiquense trabajará fuerte con la capacidad, visión y experiencia que caracteriza a los priistas de Nezahualcóyotl para enfrentar los retos.

"Se van a encontrar a una mujer chambeadora, a una mujer que les va a decir la verdad, a una mujer que quiere que le ayuden y le acompañen y, sobre todo, a una mujer que ya demostró que ellos no son invencibles", destacó la precandidata.

Ante la mili-



tancia de Nezahualcóyotl, Del Moral Vela enfatizó que el proyecto que encabeza es el cercano a las personas y el que no caerá en descalificaciones.

Sostuvo que el PRI también trabaja por las causas de las niñas y mujeres, para que este sector de la población no sufra hostigamiento ni violencia.

